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令和４年度酒々井町教育委員会１月定例会議 議事録

開 催 日 令和５年１月２７日（金）

開催場所 役場西庁舎２階第１会議室

出席委員 教 育 長 木村 俊幸 教育長職務代理者 林 洋子

委 員 村重 浩二 委 員 大塚 益子

委 員 河端 孝順

出席職員 教 育 次 長 石井 良宏

こども課長 清宮 美雪 学校教育課長 會田 悦久

生涯学習課長 鈴木 潤一 中央公民館主査 高橋 美那子

学校給食センター所長 伊藤 雄三 プリミエール酒々井館長 綿貫 容子

こども課副参事 大谷 幹 こども課主任主事(書記) 高橋 秀和

１ 開会時刻 ９：００

２ 議事録署名委員の指名

３ 議 題

（１）議 案（非公開）

議案第１号 令和４年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について

議案第２号 特別職の職員等で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する条例の改正に

ついて

（１）報 告（公 開）

報告第１号 酒々井町教育委員会の権限に属する事務の補助執行の取り消しについて

報告第２号 行政報告について

４ 次回会議の予定 ２月２４日（金）午後２時３０分 西庁舎２階第１会議室

５ 教育長・教育委員の予定

６ その他

７ 閉会時刻 １０：０５
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１ 開会の言葉

木村教育長

ただ今より、令和４年度酒々井町教育委員会１月定例会議を開会いたします。

なお、本日、中央公民館長が所用により欠席のため、高橋主査が代理で出席しており

ますので、ご承知おき願います。

２ 議事録署名委員の指名

木村教育長

議事録署名委員の指名を行います。本日の議事録署名委員は、村重委員を指名させて

いただきます。よろしくお願いいたします。

３ 議 題

（１）議 案

木村教育長

これから議題に入ります。本日の議事は、議案２件、報告２件です。

はじめに、非公開案件についてお諮りします。

議案第１号「令和４年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について」及び議案第２

号「特別職の職員等で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する条例の改正について」は、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定により、非公開にした

いと存じますが、これにご異議ございませんか。

（異議なし）

木村教育長

ご異議ありませんので、議案第１号及び議案第２号は、非公開とすることに決定しま

した。

それでは、議案第１号「令和４年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について」を

議題とします。事務局から説明をお願いします。

非公開 令和４年度酒々井町教育委員会被表彰者の選考について

木村教育長

次に、議案第２号「特別職の職員等で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する条例の

改正について」を議題とします。事務局から説明をお願いします。

非公開 特別職の職員等で非常勤の者の報酬及び費用弁償に関する条例の改正について
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木村教育長

以上で議案の審議を終わります。

（２）報 告

木村教育長

続きまして、報告に入ります。

初めに、報告第１号「酒々井町教育委員会の権限に属する事務の補助執行の取り消し

について」を議題とします。事務局から説明をお願いします。

鈴木生涯学習課長

はい、議長

木村教育長

生涯学習課長

鈴木生涯学習課長

報告第１号「酒々井町教育委員会の権限に属する事務の補助執行の取り消しについて」

酒々井町教育委員会の権限に属する事務の一部を町長の補助機関である職員に補助執

行させる協議については、別紙のとおり取り消しされましたので報告します。

７ページが、町長より教育長あてに出された取り消しの通知となります。

本案件につきましては、町長部局より歴史文化資産を観光利用し、その業務を新設す

る文化観光課で担当したいとの申し出があり、その手続きとして、１１月２５日（金）

開催の定例教育委員会会議で議決いただき、町長への協議の申し出を行いました。

それを受け、１２月１日付け町長より教育長宛て協議の承諾をした旨の回答文書を受

領しており、その旨を１２月２３日(金)開催の定例教育委員会で報告いたしました。

その間の町議会の動向について、否決された旨を口頭により報告したところでしたが、

７ページのとおり１月１８日付けで町長より正式に通知がありましたので、議会の動向

を再度報告させていただきます。

１２月８日（木）開会の町議会定例会で、町長部局から「酒々井町行政組織条例の一

部を改正する条例の制定について」という議案が提出され、先に申し上げましたとおり、

文化観光課を新設し、これに住民協働課を統合し、歴史文化資産の観光活用及び住民協

働によるまちづくりを業務としてあたらせるという内容でございました。

この議案に対して、１２月１３日（火）に、総務常任委員会が開催され、議員で１名

欠席がおりましたので、出席議員４名による審議が行われました。内容といたしまして、

住民協働課を室に格下げすること、重要な住民協働の業務を統合すること等を審議いた

しましたが、窓口の分かりにくさ、現状の課の充実で対応できるのではないかというご

意見をいただきまして、出席議員４名のうち委員長を除き採決され、反対２名、賛成１

名で総務常任委員会では否決されました。

続きまして、１２月２０日（火）の本会議におきまして、総務常任委員会での議決の

報告がなされました。その後、本会議での最終の採決が行われ、反対８名、賛成６名で

本議案は否決されました。これによりまして、歴史文化資産の活用という部分は、従前

と変わらず教育委員会生涯学習課の所管となりました。

報告は以上でございます。

木村教育長

事務局の説明が終わりました。
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これから質疑に入ります。ご意見、ご質問等はございませんか。

（意見、質問等なし）

木村教育長

特に、ご意見、ご質問等ないようですので、「報告第１号」を終わります。

続きまして報告第２号「行政報告について」を議題とします。まずは私からご報告い

たします。

はじめに、新型コロナウイルス感染症関連についてご報告いたします。１２月定例会

以降昨日までの町立小中学校児童生徒及び教職員の新規感染者の状況ですが、児童生徒

については４３人で、９３人であった前の１ヶ月間より大幅に減少しました。また、教

職員の新規感染は７人で、累計で２４人になりました。臨時休業はありませんでした。

第八波はピークを過ぎて減少に転じ、新聞などで、政府内では新型コロナの感染症法上

の位置づけを「２類」相当からインフルエンザ並みの「５類」に引き下げること、さら

に３月にも小中学校などで児童生徒のマスク着用を緩和する案が出ていることが報道さ

れています。３月は卒業式もありますので、酒々井町としてはマスクなしの素顔、笑顔

いっぱいの学校生活を是非とも実現させたいと心から願っております。

次に、１月８日（日）の成人式についてご報告いたします。今年の新成人は平成２９

年度に中学校を卒業した人達で、対象者は２９８人で、当日の出席は１５０人でした。

出席率は５０．３４％で昨年の５３．０９％を少し下回りました。なお、出席者のうち

酒々井中学校卒業生は１４７人（卒業数１８６人）、出席率は７９．０４％で昨年より６

ポイント下回りました。詳細は別添資料をご覧ください。式典は大変落ち着いた雰囲気

の中で整然と進行し、立派な成人式であったと思っています。今回新しい試みとしまし

て新成人代表の言葉をホームページに掲載しましたのでご覧いただければと思います。

次に、１１日（水）に開催されました印旛地区教育長会議についてご報告いたします。

印教連行事案につきましては、定期総会が４月１８日（火）、研修視察が１１月上旬とな

っております。情報交換では、現下の物価高騰を受けて苦慮している学校給食の状況を

鑑み、学校給食費の値上げに関して現時点での各市町の取り組みについて情報交換しま

した。この４月から値上げするところは１市、２年前に上げたところが１市で、大方の

市町は令和５年度中に検討するとなっていました。

私からの報告は以上です。続いて委員の皆様からよろしくお願いいたします。

河端委員

はい、議長

木村教育長

河端委員

河端委員

令和５年１月８日（日）、酒々井町成人式に出席してまいりました。

多くの新成人が、各々きらびやかな衣装をまとい参加しておりました。式は町長はじ

め来賓のお言葉を頂戴しつつがなく進行され、２０歳の意見発表では代表２名が壇上に

上がり各々の主張をされていました。一人目の平井さんは「小さな目標を達成しその積

み重ねにより巡り巡って周りの人を助けることができる大人になりたい。」、二人目の久

保田さんは「自分の経験と手助けされた記憶を活用し、自分が頼られる存在にならなけ

ればならない。」と述べていました。

二人とも共通していたのは、両親、仲間への感謝でした。これからの２０歳の面々が
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頼もしくみえる意見であったと思います。参加した成人の方々が酒々井町のみならず、

日本全体、そして世界で活躍、貢献できるよう期待をします。酒々井町で育った若者が

新たな門出を迎える瞬間に立ち会えて大変光栄でした。

以上です。

村重委員

はい、議長

木村教育長

村重委員

村重委員

私は１月１４日（土）に酒々井町総合公園で行われた第４２回酒々井町新春駅伝競走

大会について報告いたします。コロナも屋外ではマスク不要となり、収束に向かいつつ

ある中、３年ぶりに開催されたことを喜ばしく思います。

開会の主催者挨拶で体育協会会長の石井さんから第９２回印旛郡市駅伝競走大会で

酒々井中学校女子チームが優勝したことが報告されました。この場をお借りして改めて

優勝したこと、おめでとうございます。

当日はあいにくの天気の中開催されました。時々、小雨が降る中、本降りにならなか

ったことが幸いでした。小学生１９チーム・中学生男子１１チーム・中学生女子１０チ

ーム・一般５チーム計４５チーム２２５名もの参加ありがとうございました。どのチー

ムも全力で走っていました。特に印象に残ったのが、接戦の中最終アンカーでスタート

した女子陸上部Ａチームを負かした女子ソフトテニス部Ａチームのアンカーの走りでし

た。当然陸上部が勝つと思って観ていたのですが、最終の下り坂に姿を現したのは女子

ソフトテニス部Ａチームのアンカーでした。その力走に感動してしまいました。

昨年秋、両チームは郡全体・県大会で立派な成績を残した部活動の子達でした。駅伝

でも立派な走りを見せていただきました。今後の部活動のご活躍期待しております。一

般枠の酒々井アスリートクラブの走りは流石でした。

同じく一般枠で今回教員チームで唯一参加の大室台小学校の教員チームは４位の成績

でしたが、参加して下さったこと、感謝申し上げます。来年は良い天気のもと開催され

ることを願っております。

以上です。

木村教育長

他に、教育委員の皆様からご報告することはございませんか。

林教育長職務代理者

はい、議長

木村教育長

教育長職務代理者

林教育長職務代理者

他にありません。

木村教育長

それでは、事務局よりご報告をお願いします。

清宮こども課長

はい、議長

木村教育長
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こども課長

清宮こども課長

（報 告）

會田学校教育課長

はい、議長

木村教育長

学校教育課長

會田学校教育課長

（報 告）

鈴木生涯学習課長

はい、議長

木村教育長

生涯学習課長

鈴木生涯学習課長

（報 告）

高橋中央公民館主査

はい、議長

木村教育長

高橋中央公民館主査

高橋中央公民館主査

冒頭で教育長よりご説明がありましたとおり、佐藤中央公民館長の代理で出席の高橋

と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

（報 告）

伊藤学校給食センター所長

はい、議長

木村教育長

学校給食センター所長

伊藤学校給食センター所長

（報 告）

綿貫プリミエール酒々井館長

はい、議長

木村教育長

プリミエール酒々井館長

綿貫プリミエール酒々井館長

（報 告）

木村教育長

委員の皆さんからのご報告、事務局からの報告がございました。これから質疑に入り

ます。

ご意見、ご質問等があれば、ご発言をお願いします。

大塚委員

はい、議長

木村教育長
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大塚委員

大塚委員

給食費についてですが、県から補助をいただけることは、非常に喜ばしいことだと思

います。どうぞよろしくお願いいたします。

木村教育長

１月から３月分の補助が正式に決定しており、４月からは未定となっていますが、千

葉県の新年度予算には通年型として計上されるようです。給食センターで何か情報はあ

りますか。

伊藤学校給食センター所長

はい、議長

木村教育長

学校給食センター所長

伊藤学校給食センター所長

現時点で千葉県教育委員会からは４月以降についてのアナウンスはされておりません

が、教育長のおっしゃるとおり、新年度予算で要望する旨聞き及んでおります。

村重委員

はい、議長

木村教育長

村重委員

村重委員

給食センターに伺います。１月に煤煙測定と消防設備点検を行ったことは理解しまし

たが、ボイラー点検については前倒しして既に行ったのか、それとも来月に行う予定な

のか、もしくは記載されていないのかお聞かせ下さい。

伊藤学校給食センター所長

はい、議長

木村教育長

学校給食センター所長

伊藤学校給食センター所長

ボイラー点検につきましては、来月実施予定です。

河端委員

はい、議長

木村教育長

河端委員

河端委員

酒々井町の成人式は、従前どおり２０歳で成人を迎える方を対象に実施したかと思い

ますが、巷では１８歳から成人という自治体もあります。１８歳になった方々へ、成人

であることを自覚していただくための呼びかけ等は行っているのでしょうか。

鈴木生涯学習課長

はい、議長

木村教育長

生涯学習課長

鈴木生涯学習課長
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まず町として、成人式については、２０歳を迎えた方を対象に実施する結論に至って

おります。１８歳になった方に対する新成人であることのＰＲは、教育委員会として行

っていません。以上です。

高橋中央公民館主査

はい、議長

木村教育長

高橋中央公民館主査

高橋中央公民館主査

成人式の担当として、１８歳の方に関してご発言いたします。今回、１８歳の方から

１８歳で成人式を行うのかという問い合わせが１件ございましたが、１８歳は高校生で

受験などがあるため、２０歳を迎えた方を対象に成人式を行う旨を説明し、納得いただ

きました。その他トラブル等は特にございませんでしたので、ご報告させていただきま

す。

以上です。

河端委員

はい、議長

木村教育長

河端委員

河端委員

ご説明いただき、ありがとうございました。

木村教育長

他に、ご意見、ご質問等はございませんか。

（意見、質問等なし）

木村教育長

他に、ご意見、ご質問等ないようですので、これで報告を終わります。

４ 次回会議の予定

木村教育長

続きまして、「次回会議の予定」を議題とします。事務局から説明をお願いします。

清宮こども課長

はい、議長

木村教育長

こども課長

清宮こども課長

次回会議の予定ですが、令和５年２月２４日（金）午後２時３０分から役場西庁舎２

階第１会議室で予定させていただいております。

併せまして３月の予定ですが、３月２８日（火）午後３時から同会議室で予定させて

いただいております。以上でございます。

木村教育長

事務局の説明のとおり、次回会議は２月２４日（金）午後２時３０分から、３月は２
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８日（火）午後３時から行うことでよろしいですか。

（全員了承）

木村教育長

それでは、そのようにご予定願います。

以上で、次回会議の予定を終了します。

５ 教育長・教育委員の予定

木村教育長

続きまして、「教育長・教育委員の予定」を議題とします。事務局から説明をお願いし

ます。

清宮こども課長

はい、議長

木村教育長

こども課長

清宮こども課長

（事務局説明）

木村教育長

事務局から説明がございました。お聞きのとおりご予定願います。

以上で、教育長・教育委員の予定を終了します。

６ その他

木村教育長

続きまして、「その他」を議題とします。事務局から、その他はございますか。

綿貫プリミエール酒々井館長

はい、議長

木村教育長

プリミエール酒々井館長

綿貫プリミエール酒々井館長

本日、お手元に配布のしすいリッチハートコンサートアンケート集計という資料をご

覧下さい。前回の定例教育委員会会議では人数等の報告のみでしたが、今回は、ご意見

等を集計した資料となりますので、お時間のあるときにご覧いただければと思います。

また、酒々井町の図書館という令和３年度の統計資料をお配りしておりますので、ご

覧いただきご意見等がありましたら、プリミエールまでご連絡いただきたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。

以上です。

木村教育長

それでは、今報告のありました資料２点について、後日お目通しいただき、何かお感

じになったことについては、プリミールまでご報告をお願いいたします。
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事務局からその他はほかにございませんか。

（事務局その他なし）

木村教育長

委員の皆さんからその他はございませんか。

村重委員

はい、議長

木村教育長

村重委員

村重委員

２週間程前に、職場に向かっている最中、八街市の朝陽小の近くで朝陽小の生徒が車

にはねられた事故がありました。私は、事故があった５分後位を通過したのですが、朝

陽小学校付近では、児童生徒が犠牲となる交通事故が多発しており、ガードレールがな

い歩道が多い状態です。今回の場所は県道４０９号線のガードレールがない場所でした。

酒々井町も来年度の通学路の点検を、ガードレールのない場所で交通事故が起こるかも

しれないという目線で実施していただきたいと思います。

以上です.
會田学校教育課長

はい、議長

木村教育長

学校教育課長

會田学校教育課長

ただ今いただいたご意見も参考にさせていただき、次年度の点検場所を選定したいと

思います。

木村教育長

他に教育委員の皆様からその他はございませんか。

（教育委員その他なし）

木村教育長

ないようですので、以上でその他を終了します。

７ 閉 会

木村教育長

以上をもちまして、本日の会議次第に掲げました議事は、すべて終了しました。

令和４年度酒々井町教育委員会１月定例会議を閉会といたします。

（１０：０５）

議事録署名 教育長

委 員
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議 事 録 作 成 職 員

こ ど も 課


